

Lunes, 10
de junio

BUENAS *Nuevas* **gt**

2024



ÍNTEGRO recibe el Galardón de Oro del FHA por su proyecto de vivienda, Céntrico

EVIAL **EMETRA**

VIDAS EN RUTA
MOVILIDAD RESPONSABLE

¡El momento ha llegado! Únete a nosotros en 'Vidas en Ruta: Movilidad Responsable', un evento especial diseñado para empoderar a los motociclistas con las herramientas y conocimientos necesarios para una conducción segura. Reserva tu lugar ahora y asegura tu participación en esta experiencia transformadora ¡Inscríbete hoy!

Fecha del Evento	Sedes del evento
23 JUNIO 2024	Domo Zona 13
23 JUNIO 2024	Forum Majadas

**EMETRA
presenta
«Vidas en Ruta»
para la
prevención de
accidentes de
motocicleta**

Consciencia ambiental reta cada vez más a los consumidores y a las empresas

En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, el llamado de las organizaciones internacionales este 2024 es hacia hacer crecer los bosques, revitalizar las fuentes de agua y restaurar los suelos. Un llamado que se extiende a todos los sectores, incluyendo a las empresas productoras, comerciantes y consumidores, dentro de un proceso de responsabilidad colectiva.

Cada vez más personas tienen mayor consciencia al adquirir productos cuyos procesos de fabricación tengan el menor impacto posible en el ambiente. Según un estudio de Nielsen, el 81% de los consumidores mundiales creen que las empresas deberían contribuir a mejorar el medio ambiente. Incluso consideran que los elementos asociados a ese producto, como empaques, manejo de residuos y procesos de manufactura, cumplen con estándares que minimicen el impacto ambiental y el consumo de energía, sin sobreexplotar los recursos naturales. Además, el informe Global Web Index 2023 revela que el 69% de los consumidores están dispuestos a pagar más por productos sostenibles.

El ahorro de energía en los hogares centroamericanos se ha convertido en un tema central en el panorama global, dado el creciente reconocimiento de los efectos del cambio climático y la necesidad de reducir las emisiones de gases de efecto invernadero. De acuerdo con datos de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), los hogares en la región han logrado reducir su consumo energético en un 12% desde 2015, contribuyendo significativamente a la sostenibilidad económica y ambiental a largo plazo. Además, se estima que el uso de tecnologías de eficiencia energética en el hogar podría reducir el consumo eléctrico hasta en un 30%.

La industria de manufactura enfocada a la producción de electrodomésticos enfrenta grandes desafíos para incorporar materias primas acorde a las nuevas políticas de sustentabilidad, así como programas de recolección de desechos, para evitar que equipos en desuso terminen en un basurero comunal. Este sector está en primera línea de acción para atender los llamados internacionales de protección al ambiente, justamente por ofrecer productos necesarios para todos los hogares como refrigeradoras, centros de lavado, estufas, aires acondicionados y otros.



"Desde la llegada de Mabe a Centroamérica en 1966, el compromiso con la eficiencia energética va más allá de la fabricación de productos avanzados tecnológicamente. A medida que avanzamos hacia un futuro donde la sostenibilidad es una prioridad global, la compañía continúa liderando el camino con soluciones innovadoras que no solo satisfacen las necesidades actuales, sino que también aseguran un legado ambiental positivo para las generaciones futuras incorporando la investigación constante y el desarrollo de nuevas tecnologías", comentó Andrés Santana, Gerente de sustentabilidad de mabe CEAM-Andina.

La empresa líder en fabricación de electrodomésticos, mediante el Modelo Corporativo de Sustentabilidad, ha reducido las emisiones de gases de efecto invernadero en las plantas de producción en un 26 %, reducción del 46 % en la intensidad energética por unidad producida del 2018 al 2022, incrementar la recirculación y aprovechamiento de agua y aplicar un modelo de producción circular basado en el ecodiseño. Estas medidas han permitido a Mabe reducir su huella de carbono en un 18% en los últimos cinco años.

Guatemala selecciona a su primer representante para el "Licor 43 Bartender y Barista Challenge"

Guatemala selecciona a su primer participante para el "Licor 43 Bartender y Barista Challenge", un evento de talla internacional que celebra la creatividad y el conocimiento en el arte de la coctelería y el café. Este concurso destaca a los mejores bartenders y baristas del mundo, teniendo como objetivo principal fidelizar a estos profesionales a través de una competencia que combina habilidades, innovación y pasión por la mixología y el café.

El "Licor 43 Bartender y Barista Challenge" busca no solo reconocer el talento de los bartenders y baristas, sino también brindarles una plataforma para que puedan mostrar su trabajo a través de redes sociales desde la primera fase del concurso. Este enfoque online permite que los participantes comiencen a obtener beneficios y reconocimiento incluso antes de las rondas finales. El ganador local tendrá la oportunidad de representar a Guatemala en Cartagena, España, compitiendo contra otros nueve países en la gran final.

El lunes 10 de junio se llevó a cabo la final en Guatemala, donde los ocho finalistas compitieron por el primer lugar. Cada finalista recibió un kit de coctelería Licor 43. Los premios para los tres primeros lugares son: primer lugar, un viaje a Cartagena, España, para participar en la final global, además de Q. 4,100; para el segundo lugar, Q. 2,000; y para el tercer lugar, Q. 1,000.

Los países participantes en la final global este año son: Estonia, México, Perú, Guatemala, Estados Unidos, Costa Rica, Brasil, Alemania y Colombia. Desde su inicio, el "Licor 43 Bartender y Barista Challenge" ha crecido exponencialmente. En 2023, participaron 437 profesionales de diversos países, marcando un incremento del 20% respecto al 2022, y el sitio web del Challenge recibió 82 mil visitas, demostrando el gran alcance y la apreciación de los bartenders por este concurso.



Este evento promete ser una experiencia enriquecedora para todos los participantes y una celebración de la excelencia en la coctelería y el café. "Licor 43 Bartender y Barista Challenge" impactan positivamente en la industria de la coctelería y el café, posicionando a Guatemala en un escenario global de excelencia y creatividad.

EMETRA presenta «Vidas en Ruta» para la prevención de accidentes de motocicleta

El gerente general de EMETRA Héctor Flores, informó que el próximo lunes lanzarán la iniciativa Vidas en Ruta, enfocada en concientizar a los conductores de motocicletas para prevenir accidentes viales en la ciudad. El director de EMETRA, destacó la importancia de priorizar acciones para detener la alta tasa de muertes y lesiones entre los motociclistas. La iniciativa incluirá capacitación masiva, combinando teoría y práctica, con el objetivo de impactar significativamente en la seguridad vial.

Héctor Flores, director de EMETRA, subrayó la urgencia de abordar la alarmante cifra de muertes y lesionados en accidentes de motocicleta. Según Flores el Alcalde de la ciudad de Guatemala Ricardo Quiñones, ha sido muy enfático en la necesidad de priorizar acciones que permitan detener la gran cantidad de muertes y lesionados que está teniendo un gran para todos los que conducen motocicletas.

Datos proporcionados por Flores, aproximadamente un millón 200 mil motoristas transitan sin licencia en la Ciudad de Guatemala. Esta situación ha aumentado el porcentaje de accidentabilidad en motocicletas, afectando a numerosas familias. Las capacitaciones incluirán talleres sobre manejo defensivo, el uso correcto del equipo de protección, y la importancia de cumplir con las leyes de tránsito.

La iniciativa está enfocada principalmente para concientizar a las personas que manejan motocicleta, con el fin de prevenir percances viales en el área de la ciudad.

“Con la combinación de capacitación práctica y teórica, EMETRA busca reducir significativamente los accidentes de motocicleta en la ciudad y proteger la vida de sus habitantes. Esta iniciativa tiene el objetivo no solo educar a los conductores de motocicletas sobre buenas prácticas de conducción, sino también crear una conciencia colectiva sobre la importancia de la seguridad vial”. Expreso Héctor Flores Director de Emetra.

EVIAL **EMETRA**

VIDAS EN RUTA
MOVILIDAD RESPONSABLE

¡El momento ha llegado! Únete a nosotros en 'Vidas en Ruta: Movilidad Responsable', un evento especial diseñado para empoderar a los motociclistas con las herramientas y conocimientos necesarios para una conducción segura. Reserva tu lugar ahora y asegura tu participación en esta experiencia transformadora ¡Inscríbete hoy!

Fecha del Evento	Sedes del evento
23 JUNIO 2024	Domo Zona 13
23 JUNIO 2024	Forum Majadas

Inscríbete aquí:

<https://emetra.muniquate.com/evial/>

INTEGRO recibe el Galardón de Oro del FHA por su proyecto de vivienda, Céntrico



"Nos sentimos profundamente honrados de recibir el Galardón de Oro por nuestro proyecto de vivienda Céntrico en la categoría 'Proyecto de Vivienda Vanguardista'. Este reconocimiento, otorgado por el FHA, es un testimonio del arduo trabajo, la innovación y el compromiso de nuestro equipo para ofrecer soluciones de vivienda que transforman vidas y comunidades a través del desarrollo con propósito que perseguimos. Este premio no solo celebra el diseño de Céntrico, sino también nuestra visión de crear espacios que combinan comodidad y funcionalidad para mejorar la calidad de vida de nuestros residentes", afirmó Jorge Mario Figueroa, CEO de ÍNTEGRO

ÍNTEGRO, desarrolladora líder del país, destacada por innovar y generar impacto positivo en cada uno de sus proyectos a través de su estrategia de sostenibilidad, recibió por segundo año consecutivo el Galardón de Oro, otorgado por el FHA, en la categoría de Proyecto Innovador de Vivienda, adjudicado a su proyecto Céntrico.

ÍNTEGRO, una de las desarrolladoras líderes del país, que recientemente presentó su primer Reporte de Sostenibilidad ante la comunidad, recibió por segundo año consecutivo el Galardón de Oro otorgado por el Instituto de Fomento de Hipotecas Aseguradas (FHA) por su innovador proyecto de vivienda, Céntrico.

El Galardón de Oro es un reconocimiento que se otorga desde hace 30 años, el cual certifica proyectos con detalles y espacios que los hacen destacar en el mercado y que además han tenido un éxito comercial relevante. Este premio, es una muestra del compromiso de ÍNTEGRO con la excelencia, la innovación y el impacto positivo en la industria del país



Céntrico participó en la categoría "Proyecto de Vivienda Vanguardista en Propiedad Horizontal" con un valor de venta mayor a 203 salarios mínimos y hasta 338 salarios mínimos. Para ser nominado, el proyecto debía cumplir un 40% de escrituración, sin embargo, Céntrico logró un 100% en la Torre 2. El proceso de selección incluyó una visita del FHA seguida de una evaluación por un panel de jueces compuesto por entidades bancarias y personal del FHA.

Ministerio de Comunicaciones listo para implementar su Plan de Lluvias 2024

El Ministerio de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda (CIV), bajo el liderazgo del Ministro Félix Alvarado, está preparado para atender con rapidez y eficiencia las emergencias en las carreteras e infraestructura vial que pudiera ser dañada por la temporada de Lluvias 2024. Estamos enfocados en garantizar que la población que circula por las diferentes carreteras del país pueda llegar a su destino con seguridad y de manera oportuna.

La administración actual no encontró un plan operativo de trabajos de mantenimiento, señalización y atención, necesarios para la temporada de lluvias. Por los tiempos que establece la Ley de Compras y Contrataciones, los concursos de licitación debieron publicarse en noviembre del 2023, para completar a tiempo los procesos de contratación, y así tener lo necesario para garantizar carreteras limpias, atender derrumbes, caídas de árboles, desborde de ríos sobre las carreteras y otras urgencias. Sin embargo, con lo que encontramos estamos haciendo las gestiones para atender las necesidades.

El Plan de Lluvias 2024 que obedece a las instrucciones del Presidente de la República, Bernardo Arévalo, en beneficio de la población guatemalteca, compromete a todas las entidades ejecutoras del CIV. Involucra también la colaboración del Ministerio de la Defensa por medio del Cuerpo de Ingenieros para asegurar la atención de emergencias en el menor tiempo posible y mantener expedita la infraestructura vial del país.

La Dirección General de Caminos del CIV, resuelve las posibles interrupciones totales o parciales, causadas por desastres o emergencias a través de sus 14 zonas viales.



El Fondo de Solidaridad Social cuenta con equipo y maquinaria en ubicaciones estratégicas (Alta Verapaz, El Progreso, Quiché y Totonicapán), listos para intervenir ante las emergencias que pudieran presentarse con bulldozers, cargadores, motoniveladoras, retroexcavadoras, vibrocompactadoras, camiones de volteo y camiones cisterna.

La Dirección General de Protección y Seguridad Vial (PROVIAL) del CIV, cubre las principales carreteras del país y las emergencias reportadas a su PBX 1520, en caso de interrupciones de la infraestructura vial, también regulará el tráfico las 24 horas e intervendrá en situaciones críticas. Además, aplicará vigilancia constante en los puntos críticos ya identificados.

Por qué se celebra el Día del Padre en Guatemala

El Día del Padre es una de las celebraciones más esperadas del mes de junio en Guatemala. Esta es una fecha para celebrar, homenajear y reconocer la labor de los papás y la figura paterna en la crianza, educación y vida de los hijos y las familias.

El origen de la celebración del Día del Padre en Guatemala se remonta a los Estados Unidos con Sonora Smart Dood; hija de Henry Jackson Smart, un veterano de la guerra civil, quien fue la impulsora de crear una fecha especial para rendir homenaje a los papás. Su motivación fue su propio padre quien se tuvo que hacer cargo de la familia cuando su madre murió al dar a luz a su sexto hijo.

La celebración del Día del Padre en Guatemala se remonta a 1972. Fue en ese año cuando se estableció esta fecha especial para reconocer el trabajo y la dedicación de los padres en el país. Desde entonces, cada 17 de junio, las familias guatemaltecas se unen para celebrar y rendir homenaje a los padres.

En Guatemala, el Día del Padre es una ocasión para honrar la figura paterna y agradecer su presencia y apoyo continuo en la familia. Es común que los guatemaltecos se reúnan en casa para compartir una comida especial, usualmente preparada por otros miembros de la familia, dando un merecido descanso al homenajeado del día.



Más allá de las celebraciones, el Día del Padre en Guatemala sirve como un momento de reflexión sobre la importancia de la paternidad. Se reconoce cada vez más el rol activo que muchos padres están tomando en la crianza y educación de los hijos, un cambio cultural significativo en un país donde tradicionalmente se ha visto a la madre como la principal cuidadora.

El Día del Padre en Guatemala es una oportunidad para reafirmar los lazos familiares, reconocer el esfuerzo de los padres en la formación de futuras generaciones y celebrar la paternidad en todas sus formas. Aunque la forma en que se celebra puede haber sido influenciada por tradiciones estadounidenses, Guatemala ha sabido incorporar este día a su rica cultura, haciendo de cada tercer domingo de junio una fecha memorable para todos.